

## Medienmitteilung

### 35 neue Fachkräfte für die Schreinerbranche

Brunnen, 10. Juli 2023

**Die Ausbildung in der Schreinerbranche erfreut sich nach wie vor grosser Beliebtheit. Fünf Schreinerinnen EFZ, 23 Schreiner EFZ und sieben Schreinerpraktiker EBA absolvierten dieses Jahr erfolgreich ihre Lehrzeit. Der Berufsverband VSSM Sektion Schwyz hat die jungen Berufsleute im ÜK-Kurslokal in Goldau geehrt und gemeinsam mit den Angehörigen und Ausbildner gefeiert.**

Der Präsident des Schwyzer Schreinermeisterverbands Urs Styger begrüsst alle Lernenden, die Eltern und die Berufsbildner mit Freude, denn es gilt dieser besondere Anlass zu feiern. Die letzten Jahre haben diese Lernenden mit viel Fleiss und Beharrlichkeit auf das grosse Ziel Lehrabschluss hingearbeitet. Nun sind sie gefragte Berufsleute und dürfen stolz sein.

Für die hervorragende Unterstützung der Lernenden während der gesamten Lehrzeit, bedankt sich Urs Styger bei allen Eltern, Lehrpersonen und Berufsbildnern und wünscht allen jungen Berufsleuten nur das Beste für ihren weiteren Berufsweg.

**Einige Fotos** finden Sie online [hier mit we-transfer](#).

#### Informationen:

- Martina Sarli, Geschäftsführung VSSM Kanton Schwyz, Parkstrasse 15, 6440 Brunnen, Tel. 041 820 61 72



## **Wer ist der VSSM Kanton Schwyz?**

### **Wofür steht VSSM?**

VSSM steht für: Verband Schweizerischer Schreinermeister und Möbelfabrikanten. Die Verbandsmarke «Der Schreiner – Ihr Macher» steht für hohes Fachwissen und die Garantie für fachgerechte Arbeit. Gleichzeitig ist es ein Zeichen unseres Berufsstolzes.

### **Rund 90 Aktivmitglieder**

Dem VSSM Kanton Zug sind rund 90 Aktivmitglieder angeschlossen. Viele selbständig erwerbende Schreinereibetriebe setzen auf die professionelle Unterstützung des Verbandes. Sei es bei der Ausbildung der Lernenden, Umsetzung von aktuellen Marketingangeboten sowie die Schaffung von guten Rahmenbedingungen der Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen.

### **Wertvolle Nachwuchsarbeit**

Ein grosses Anliegen des Verbandes ist die Förderung und Ausbildung von Lernenden. Der Schreinerberuf ist eines der ältesten Handwerke der Welt. Inzwischen arbeitet der Schreiner an hochpräzisen, computergesteuerten Maschinen und beherrscht den Umgang mit den unterschiedlichsten Werkstoffen.

Wichtig ist der Verbandsleitung der kollegiale Umgang mit Berufskollegen und Kolleginnen. Dies wird durch regelmässige Events, Versammlungen, Besichtigungen, Stammtische und gezielten Weiterbildungsangeboten gepflegt.

### **Vorstandsmitglieder**

- Urs Styger, Präsident, Koller Schreinerei AG, Ibach
- Mario Imlig, Vizepräsident, Schreiner Service Plus GmbH, Wollerau
- Marcel Heinzer, LAP-Obmann, Heinzer Schreinerei Muotathal GmbH, Muotathal
- Othmar von Rickenbach, ÜK, Schreinerei von Rickenbach AG, Ibach